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教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録                
 

 

 

 

 

 

 

 

書  記 菊 池  亮   

書  記 工 藤  貴 裕 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 29年 3月 10日（金） 午後 1時 30分～午後 2時 30分 

 

◆場 所   壱番館 4階 塩竈市民図書館視聴覚室 

 

◆出席委員 

教 育 長 髙橋 睦麿 教育長職務代理者 柴田 仁市郎 

委 員 太田 忍 委 員 池野 暢子 

委 員 山田 達磨   

 

◆事務局 

教 育 部 長 菅原 靖彦 教育総務課長 渡辺 常幸 

学校教育課長 遠山 勝治 生涯学習課長 本田 幹枝 

市民交流センター館長 伊東 英二 教育総務課総務係長 菊池  亮 

教育総務課主事 工藤 貴裕   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

5 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

6 専決処分報告 

① 議案に対する意見について（工事請負契約の締結について） 

② 予算案に対する意見について 

（平成 28年度一般会計補正予算）（平成 29年度一般会計当初予算） 

7 その他報告 

① 日本遺産認定シンポジウムについて 

② 食育講座について 

③ 「ふるさと文化財の森」について 

8 閉会 



1 開会 午後 1時 30分 

 

 

2 前回会議録委員の署名 

  柴田委員から報告、承認 

 

 

3 会議録署名委員の指名 

  太田委員と山田委員を指名 

 

 

4 教育長報告 

(1)髙橋教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

・ 柴田委員 一流アスリート誘致先導事業について、すばらしい取組みであ

ると感じた。この取組みをより多くの子ども達に体験させたいと思ったの

だが、今回招待したのは、市内の子ども達だけか。 

・ 本田生涯学習課長 今回は市内中学校の卓球部の子ども達と体育協会を通

して、二市三町の子ども達についても招待したものである。 

 

 

5 教育部長報告 

(1)菅原教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

6 専決処分報告 

(1)渡辺教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 議案に対する意見について（工事請負契約の締結について） 

② 予算案に対する意見について 

（平成 28年度一般会計補正予算）（平成 29年度一般会計当初予算） 

 

〔主な質疑〕 



・ 柴田委員 予算案に対する意見について、平成 29年度全国高等学校総合体

育大会事業及び第 41回全国高等学校総合文化祭事業の部分について、文科

省等からの補助金や助成金というものは無いのか。 

・ 本田生涯学習課長 今回の予算案については、国、県からの補助金以外の

市費負担の部分を計上したもので、国、県から補助金はいただいている。 

 

 

7 その他報告 

(1)本田生涯学習課長から、以下のことについて報告 

① 日本遺産認定記念シンポジウムについて 

② 食育講座について 

③ 「ふるさと文化財の森」について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

8 閉会   午後 2時 30分    



≪会議録署名委員≫ 

2番委員 

（太田委員） 

 

 

 

4番委員 

（山田委員） 


